

internationales. J'attends avec impatience les conclusions du rapport du Comité spécial mixte de la politique étrangère qui a consacré un certain nombre d'audiences aux relations culturelles internationales et aux études supérieures à l'étranger — il a reçu plus de 50 mémoires sur ces sujets.

Pour conclure, je dirai que le Canada retire de grands avantages de sa participation à d'importants événements culturels à l'étranger, qui résulte d'un effort concerté à l'exemple de la coopération entre mon ministère, le Musée canadien des civilisations, le Centre Canadien d'Architecture, le Musée des beaux-arts du Canada et le Conseil des arts du Canada ainsi qu'avec les membres des divers comités et les participants aux concours. De tels partenariats, y compris ceux qui sont établis avec le secteur privé, se sont avérés très efficaces et devraient être privilégiés afin que les réalisations canadiennes soient mieux connues sur la scène internationale.

Merci.